

Comentario al escrito de Miguel Antonio Caro Aberraciones

El artículo *Aberraciones* fue publicado por Miguel Antonio Caro en *Libertad y Orden*¹, y aparece en la edición de las obras del bogotano preparadas por el Instituto Caro y Cuervo². Es un artículo dedicado a responder a una carta enviada por una persona que considera ofendida la memoria de su hermano muerto, debido a un artículo en el que según su opinión, se confunden los términos frenología y antropología. A pesar de que el escrito reviste poco valor filosófico, se destaca allí, eso sí, la noción de Miguel Antonio Caro acerca de lo que es la antropología. Para el bogotano, esta ciencia es el estudio del hombre dual; de las relaciones del alma con el cuerpo. Para Caro, el vasto campo de la antropología no puede ser monopolio de los fisiologistas, ni de los materialistas.

Palabras temáticas: antropología.

Palabras filosóficas: antropología, materialismo, frenología, fisiologismo.

¹ CARO, Miguel Antonio, aberraciones, en: *Libertad y orden*, Bogotá, Serie I, núm. 21, mayo 20 de 1903, págs. 2-3.

² CARO, Miguel Antonio, *La filosofía sensualista*, en: *Antonio Caro Obras*, Tomo I Filosofía, Religión y Pedagogía, Instituto Caro y Cuervo, Bogotá, 1962, pp. 634-639.